



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Einlassbillet für die Wahlbotschaft des böhmischen Kurfürsten

Da die Krönungen viele Schaulustige anlockten, wurden für die politischen Hauptpersonen Einlassschreiben notwendig.

Die Kurfürsten ließen sich im 18. Jahrhundert zunehmend vertreten. Sie schickten Abgesandte, die „Wahlbotschaften“, um einen neuen Kaiser zu wählen und zu krönen. Sie erhielten Platzkontingente im Dom, wie hier zur Krönung von Franz II. 1792. Aber auch die Frankfurter Stadelite konnte häufig Karten ergattern, die gegen Entgelt abgegeben und weiterverkauft wurden.

Informationen

1792 (Datierung)

Formular

Historie, profan

Papier, schwarzer Siegellack und braune Tinte

Blattmaß: 6 x 8 cm C07612a Blattmaß: 9 x 11,5 cm C07612b Blattmaß: 17,2 x 21,8 cm

C07612c Blattmaß: 10 x 19 cm C07612d

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt

Inv. C07612a-d
